



www.mg.co.id

Milan Masih Harus Berbenah

BOLOGNA (IM) - AC Milan sukses mengalahkan Bologna 4-2 dalam lanjutan Liga Italia. Hanya saja, Rossoneri dibikin kebingungan dengan sembilan pemain lawan.

Laga kedua tim tersaji di Stadion Renato Dall'Ara, Minggu (24/10) dinihari WIB. Rossoneri unggul 2-0 di babak pertama lewat gol Rafael Leao dan Davide Calabria, di sisi lain tuan rumah main 10 orang setelah Adama Soumaoro diganjar kartu merah.

Lalu Milan kecolongan di tujuh menit awal babak kedua. Bologna bisa menyamakan kedudukan menjadi 2-2 lewat gol bunuh diri Zlatan Ibrahimovic dan tembakan Musa Barrow.

Bologna harus bermain dengan sembilan orang setelah Roberto Soriano diganjar kartu merah. Situasi itu membuat pelatih Stefano Pioli langsung menambah amunisi striker dengan memainkan Olivier Giroud.

Striker asal Prancis itu sempat bikin peluang emas lewat sundulan. Milan akhirnya mampu unggul skor 3-2 lewat gol Ismael Bennacer. Lalu Ibrahimovic memastikan kemenangan dengan skor 4-2 di

penghujung laga.

"Kami berjuang karena membuat kesalahan dengan berpikir bahwa pertandingan telah berakhir ketika unggul 2-0 dengan lebih jumlah pemain. Jika Anda berhenti bermain, maka Anda berisiko dalam skenario apa pun. Untungnya, kami menunjukkan kekuatan untuk memulai kembali dan meraih kemenangan," kata Pioli kepada Sky Sport Italia.

Namun dia juga menyoroti kinerja timnya walau memiliki keuntungan lebih banyak pemain di lapangan. "Saat melawan sembilan orang, itu mengubah mentalitas kami dan kami menjadi terlalu gaduh. Memiliki Giroud dan Ibrahimovic bersama-sama juga membingungkan kami, kami melakukan terlalu banyak umpan silang tanpa tujuan jelas," ujar Pioli.

Milan sudah mengumpulkan 25 poin dari delapan laga. Mereka harus terus bersaing dengan tim lain di papan atas klasemen Serie A. **vdp**

OLIVIER GIROUD
Pemain AC Milan

Arsenal Diminta Selalu Konsisten

LONDON (IM) - Arsenal terus berjuang kembali menuju papan atas Liga Inggris. Teranyar mereka mengalahkan Aston Villa, 3-1, saat ber laga di Emirates Stadium, Sabtu (23/10) dinihari WIB. Tuan rumah tampil dominan, khususnya di babak pertama, dan unggul dua gol berkat Thomas Partey dan Pierre-Emerick Aubameyang. Emile Smith Rowe memperlebar jarak di menit ke-56. Sementara Aston Villa mencetak gol hiburan melalui Jacob Ramsey pada menit ke-82.

Hasil ini *The Gunners* mengumpulkan 14 poin dari sembilan laga. Selisih lima poin dari Chelsea di puncak klasemen. Manajer Arsenal, Mikel Arteta puas dengan performa timnya. Arteta mau Arsenal mempertahankan agresivitas permainan dan terus menyerang

"Saya bangga dengan penampilan tim, dari cara kami memulai laga, memenangi duel, membuat peluang, dan menebarkan ancaman. Kami harus terus bermain seperti ini dan berkomitmen sampai 90 menit," kata Arteta kepada BBC.

Para pemain muda Arsenal juga mampu tampil bagus seperti Emile Smith Rowe, Bukayo Saka, Lokonga dan Nuno Tavares.

"Inilah yang harus ditunjukkan dari pemain muda,

konsistensi mereka. Mereka bisa mencapai level tertinggi dengan jam terbang dan pengalaman yang akan dilalui. Pelan-pelan mulai terlihat, permainannya sudah dewasa. Sekarang kami harus fokus untuk menghadapi pekan selanjutnya," kata Arteta.

Rowe sendiri mengaku gembira ikut mencetak gol dalam kemenangan timnya. Menurutnya, Arsenal sudah kian bagus dari laga ke laga. "Saya senang bisa mencetak gol. Saya selalu siap memberikan kontribusi tatkala dipercaya manajer. Dan saya pikir performa tim kian meningkat dari laga ke laga.

Semoga kami konsisten," ujar Rowe di situs klub. **vit**

EMILE SMITH ROWE
Pemain Arsenal

Kegembiraan pemain Manchester City saat mengalahkan Brighton & Hove Albion.

City Tampil Trengginas Memangsa Brighton

"Hasil ini sangat bagus, kami tahu persis tim mana yang kami hadapi. Para pemain kami tampil taktis dan bisa memanfaatkan peluang dengan baik," kata Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM) - Manchester City tampil trengginas saat mengalahkan tuan rumah Brighton & Hove Albion, 4-1, pada lanjutan Liga Inggris, yang dihelat di Amex Stadium, Sabtu (23/10) malam WIB.

City tampil dominan di babak pertama dan unggul 3-0 lewat Ilkay Gundogan (13), lalu disusul dua gol dari Phil Foden pada menit ke-28 dan 31.

Tapi Brighton & Hove Albion bangkit di babak kedua dan merepotkan Man City. Brighton menipiskan keteringgalan di menit ke-81 dari eksekusi penalti Alexis Mac Allister. Namun kemudian Man City berhasil menambah gol di masa injury time lewat Riyad Mahrez dan mengunci kemenangan 4-1.

Guardiola mengaku puas dengan hasil ini. "Hasil ini sangat bagus, kami tahu persis tim mana yang kami hadapi

tidak hanya untuk hasil tetapi cara bermainnya mirip dengan musim lalu, musim ini mereka lebih efektif. Para pemain kami tampil taktis dan bisa memanfaatkan peluang dengan baik," kata Guardiola dilansir dari Manchester Evening News.

Walau demikian, Guardiola mengakui sempat kesulitan di babak kedua. Akan tetapi, dia yakin bahwa kesulitan itu memiliki dampak yang baik untuk para pemain City.

"Pelajaran yang bagus selama setengah jam di babak kedua, mereka lebih baik dari kami karena permainan ini harus dimainkan dengan bola, ketika Anda tidak memilikinya, apa pun bisa terjadi. Kami menderita, mungkin itu akan bagus untuk kami. Tidak peduli situasinya, kami harus bermain dengan baik," ucapnya.

Penampilan ciamik yang

dipamerkan Foden tuai pujian. Di usia muda, gelandang serba bisa Manchester City masih punya ruang untuk mengasah kemampuannya. Guardiola menempatkan Foden sebagai penyerang tengah saat menyanggah Amex Stadium.

Hasilnya ia dapat mengantongi dua gol plus satu assist sekaligus mengondol gelar man of the match. Tampil selama 90 menit penuh, jebolan akademi The Cityzens tersebut jadi penampil paling agresif dalam hal membuat tembakan.

Dicatat oleh Whoscored, Foden melepas delapan percobaan dengan akurasi 50 persen. Tidak heran jika kemudian Guardiola menyanjungnya usai laga. Sang juru taktik menganggap anak asuhnya adalah atlet sepak bola sejati dengan kecerdasan tinggi.

"Ada pemain yang memainkan satu posisi saja dan ada pemain yang bermain sepak bola. Jika anda memainkan sepak bola, artinya anda bisa memainkan semua posisi karena memiliki pemahaman soal permainan itu sendiri. Phil punya kualitas untuk beroperasi di area sepertiga akhir

lapangan. Entah itu sebagai false nine atau winger kanan maupun kiri. Ia gelandang yang punya naluri gol tinggi dan masih bisa jadi lebih baik lagi," papar Guardiola.

Walau demikian ia tetap memuji penampilan tim tuan rumah. "Mereka tampil bagus di kandangnya. Mereka selalu menyulitkan setiap lawan yang datang kemari. Kami harus berjuang ekstra keras untuk meraih kemenangan. Melawan tim lain, laga bakal sudah selesai di kedudukan 3-0. Melawan tim ini tidak begitu," kata Guardiola.

Ada kejadian unik di laga ini. Phil Foden 'merebut' gol yang hampir saja dicetak Gabriel Jesus. Gol kedua Foden itu merupakan tendangan yang ditembakkan oleh Jesus namun terkena kaki pemain berusia 21 tahun itu.

Jesus yang merasa bahwa dirinyalah yang mencetak gol langsung berlari dan melakukan selebrasi, namun Foden mengetahui bola terkena kakinya langsung menghampiri Jesus dan mengatakan, "itu mengenai saya, itu mengenai saya".

Foden pun merasa aneh ketika gol tersebut menjadi miliknya. Dirinya pun merasa

bahwa Jesus tidak menyadari bahwa bola tersebut mengenai kaki Foden sebelum masuk ke gawang Brighton.

"Saya tidak yakin, saya harus menontonnya (lagi). Yang kedua aneh, itu mengenai saya saat masuk. Saya akan mengambil semuanya, satu gol menjadi gol. Saya sangat senang. Saya tidak berpikir dia menyadarinya. Saya harus mengatakan kepadanya bahwa itu mengenai saya," ujar Foden dilansir dari Manchester Evening News.

Pemain dengan nomor punggung 47 tersebut mengaku senang bisa membantu Manchester City meraih kemenangan. Dan setelah mampu menunjukkan performa yang bagus, Foden pun bertekad untuk dapat mencetak hat-trick di laga selanjutnya. "Saya senang kami mendapatkan kemenangan di laga ini. Pada hari lain saya berjuang untuk bisa mencetak tiga gol, tetapi yang utama adalah kemenangan," tukasnya.

Dengan hasil ini, Man City mengumpulkan 20 poin dari sembilan laga. Sementara Brighton memiliki 15 poin. **vit**

Mount Gemilang Bersama Chelsea

LONDON (IM) - Chelsea menang telak 7-0 pada laga pekan ke-9 Liga Inggris, di Stamford Bridge, Sabtu (24/10) malam WIB. Mason Mount tampil luar biasa dan menjadi bintang kemenangan The Blues dengan torehan hat-trick.

Empat gol Chelsea lainnya masing-masing dicetak Callum Hudson-Odoi, Reece James, Ben Chilwell serta bunuh diri Max Aarons. Bagi Mount, ini merupakan hat-trick pertama bersama tim utama Chelsea. Gelandang 22 tahun tersebut memang tampil sangat menonjol sepanjang 90 menit.

Dikutip dari Opta, Mount membuat lima tembakan, mencatatkan akurasi umpan sebesar 90 persen, mengkreasi tiga peluang, serta turut menyumbang satu assist untuk gol Reece James di laga ini. Catatan impresif ini melengkapi torehan hat-tricknya di laga ini.

Usai laga, Mount mengungkapkan memang sudah sangat berhasrat untuk mencetak gol di laga ini. Pasalnya ia

belum mencetak di musim ini sebelum laga kontra Norwich.

Keinginan pemain berpaspor Inggris tersebut terbayar tuntas dengan cara yang spesial lewat torehan hat-trick. Mount mengengakan momen ini takkan dilupakannya.

"Sebelum pertandingan saya memberi tekanan pada diri saya sendiri untuk mencetak gol, kemudian tiga gol lahir di pertandingan yang sama. Ini jelas momen besar bagi saya. Saya akan mengingat yang ini untuk waktu yang lama," ujar Mount dikutip dari BBC.

Manajer Chelsea Thomas Tuchel antusias dengan hat-trick Mount. Pria asal Jerman itu yakin torehan ini akan jadi momen yang bikin Mount lebih percaya diri ke depannya.

"Hat-trick untuk Mason itu berarti sangat besar, itu momen

masif buatnya. Dia sangat-sangat bangga dengan torehan ini. Saya merasa dia jadi sedikit lebih ringan. Dia bermain dengan agak lebih bebas di beberapa laga terakhir. Itulah yang kami butuhkan," ungkap Tuchel kepada BT Sport dikutip Sky Sports.

Kemenangan 7-0 atas Norwich ini juga turut memperkokoh Chelsea ke puncak klasemen Liga Inggris. Mereka mengumpulkan 22 poin dari sembilan laga. **vdp**

MASON MOUNT
Pemain Chelsea

Dortmund Tempel Ketat Bayern

BIELEFELD (IM) - Borussia Dortmund meraih angka penuh dalam lawatannya ke markas Arminia Bielefeld. Dalam pertandingan Liga Jerman 2021/2022 di Stadion Bielefelder Alm, Sabtu (23/10) malam WIB itu, Die Borussia menang meyakinkan 3-1.

Kali ini, tim tamu bermain tanpa striker andalannya, Erling Haaland. Absennya pemain Norwegia itu tidak mengendurkan lini serang Dortmund. Di menit ke-31, Donyell Malen dilanggar bek Bielefeld, Cedric Brunner, di kotak terlarang. Emre Can selaku eksekutor berhasil memperdaya kiper Bielefeld, Stefan Ortega, dengan bola sepakan kaki kanan.

Dortmund menggandakan keunggulan menjelang turun minum. Bola tendangan voli Mats Hummels meluncur masuk ke gawang Bielefeld. Gol tersebut menjadi penutup babak pertama. Dortmund mencetak gol ketiga di menit ke-72. Jude Bellingham mencatatkan namanya di papan skor. Bintang muda asal Inggris itu menunjukkan skill berkelas dengan menggiring bola melewati tiga pemain lawan di kotak penalti, sebelum

mencungkil bola melewati jangkauan Ortega.

Pada menit ke-87, petaka bagi Dortmund. Hummels menjatuhkan pemain pengganti Bielefeld, Patrick Wimmer, di kotak terlarang. Wasit menunjuk titik putih. Fabian Klos yang maju sebagai eksekutor Bielefeld menjalankan tugasnya dengan sempurna. "Saya berubah menjadi 3-1 untuk keunggulan Dortmund yang bertahan hingga laga tuntas.

Tambahan tiga angka membawa Dortmund ke posisi kedua klasemen sementara Liga Jerman dengan 21 poin. Adapun Bielefeld masih tertahan di peringkat dua dari bawah dengan 5 poin.

Dortmund terus menempel ketat dengan pemuncak klasemen, Bayern Munich mengalahkan Hoffenheim dengan skor 4-0. Bayern mengumpulkan 22 poin. **vit**

MATS HUMMELS
Pemain Dortmund

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 730 E-mail: cpi@ciptapan.com